



AMEDIA
HOTELS & SUITES

TRADEMARK COLLECTION[®]
BY WYNDHAM

WILLKOMMEN IN *Bielefeld-Werther*

DAS KLEINE, GEMÜTLICHE BUSINESS-HOTEL IM ZENTRUM VON WERTHER

Das Amedia Express Bielefeld-Werther, Trademark Collection by Wyndham, begrüßt seine Gäste zentral in Werther, am Rande der ostwestfälischen Metropole Bielefeld. Die Lage ist äußerst günstig für Reisende und Geschäftsleute - innerhalb kurzer Zeit erreicht man den Bahnhof und die Autobahn, was eine gute Anbindung an Bielefeld, Münster und Osnabrück ermöglicht. Auch der berühmte Teutoburger Wald ist ein nahegelegenes, beliebtes Ziel.

The Amedia Express Bielefeld-Werther, Trademark Collection by Wyndham, welcomes its guests centrally in Werther, on the outskirts of the East Westphalian metropolis of Bielefeld. The location is extremely convenient for travelers and business people - the train station and the highway can be reached within a short time, allowing for quick connections to Bielefeld, Münster, and Osnabrück. The famous Teutoburg Forest is also a nearby, popular destination.



Besonderheiten

- im Zentrum von Bielefeld-Werther
- 38 moderne Zimmer
- Frühstücksrestaurant
- 1 Tagungsraum für bis zu 50 Personen
- Kostenfreies WLAN
- Kostenfreie Außenparkplätze
- 24-Stunden-Check-In

Features

- In the centre of Bielefeld-Werther
- 38 modern rooms
- Breakfast restaurant
- 1 conference room for up to 50 people
- Free WiFi
- Free parking outside the hotel
- 24-hour check-in



Zimmer

- **Komfort Zimmer**
Die Komfort Zimmer verfügen auf 23 m² über ein kuscheliges Doppelbett, Bad mit Dusche und Föhn, Flatscreen TV, Kaffee- und Teebereiter, eine Flasche Wasser und kostenfreies WLAN. Der Laminatboden ist ideal für Allergiker geeignet.
- **Komfort Twin Zimmer**
Die Komfort Twin Zimmer verfügen auf 23 m² über zwei bequeme Einzelbetten, Bad mit Dusche und Föhn, Flatscreen TV, Kaffee- und Teebereiter, eine Flasche Wasser und kostenfreies WLAN. Der Laminatboden ist ideal für Allergiker geeignet.
- **Komfort Plus Zimmer**
Die Komfort Plus Zimmer verfügen auf 25 m² über ein herrlich bequemes Doppelbett/Rollbett und sind für bis zu 3 Personen geeignet. Zu der Ausstattung gehören zudem ein Bad mit Dusche und Föhn, Flatscreen TV, Safe, Kaffee- und Teebereiter, eine Flasche Wasser und kostenfreies WLAN. Der Laminatboden ist ideal für Allergiker geeignet.
- **Komfort Plus Twin Zimmer**
Die Komfort Plus Twin Zimmer verfügen auf 24 m² über zwei gemütliche Einzelbetten, ein Bad mit Dusche und Föhn, Flatscreen TV, Safe, Kaffee- und Teebereiter, eine Flasche Wasser und kostenfreies WLAN. Der Laminatboden ist ideal für Allergiker geeignet.
- **Lounge Zimmer**
Das Lounge Zimmer ist mit 38 m² ideal für den etwas längeren Aufenthalt und für bis zu 4 Personen geeignet. Das Zimmer verfügt über zwei kuschelige Einzelbetten, ein Bad mit Dusche und Föhn, Flatscreen TV, Safe, Kaffee- und Teebereiter, eine Flasche Wasser und kostenfreies WLAN. Der Laminatboden ist ideal für Allergiker geeignet.
- **Barrierefreies Komfort Zimmer**
Die barrierefreien Komfort Zimmer sind mit 23 m² für bis zu 2 Personen geeignet. Sie verfügen über ein bequemes Doppelbett, barrierefreies Badezimmer und rollstuhlgerechte Dusche mit Notruf-/Knopfsystem, bebilderte Notfallanweisungen, barrierefreie Zugangswege und Aufzugnähe, Flatscreen TV, Kaffee- und Teebereiter, Safe, eine Flasche Wasser und kostenfreies WLAN. Der Laminatboden ist ideal für Allergiker geeignet.

Rooms

- **Comfort Room**
The 23 m² Comfort Room features a cosy double bed, bathroom with shower and hairdryer, Flatscreen TV, coffee and tea facilities, a bottle of water and free WiFi. The laminate flooring is ideal for allergy sufferers.
- **Comfort Twin Room**
The Comfort Twin Room are 23 m² large and feature two comfortable single beds, bathroom with shower and hairdryer, Flatscreen TV, coffee and tea facilities, a bottle of water and free WiFi. The laminate flooring is ideal for allergy sufferers.
- **Comfort Plus Rooms**
The Comfort Plus Rooms have a comfortable double bed / roll away bed, are 25 m² large and can accommodate up to 3 people. The amenities also include a bathroom with shower and hairdryer, Flatscreen TV, safe, coffee and tea facilities, a bottle of water and free WiFi. The laminate flooring is ideal for allergy sufferers.
- **Comfort Plus Twin Rooms**
The 24 m² Comfort Plus Twin Rooms have two comfortable single beds, a bathroom with shower and hairdryer, Flatscreen TV, safe, coffee and tea facilities, a bottle of water and free WiFi. The laminate flooring is ideal for allergy sufferers.
- **Lounge Room**
38 m² of space means the Lounge Room is ideal for lengthier stays and can comfortably accommodate up to 4 people. The room has two cosy single beds, a bathroom with shower and hairdryer, Flatscreen TV, safe, coffee and tea facilities, a bottle of water and free WiFi. The laminate flooring is ideal for allergy sufferers.
- **Lounge Room**
The barrier-free Comfort Room is 23 m² in size and can accommodate up to 2 people. The room is furnished with a comfortable double bed, barrier-free bathroom and wheelchair-accessible shower with emergency call/button system, illustrated emergency instructions, barrier-free access routes as well as in close proximity to the lifts. Guests will also find a Flatscreen TV, coffee and tea facilities, safe, a bottle of water and free WiFi in the room and the laminate flooring is ideal for allergy sufferers.



Speisen

• Frühstücksrestaurant

Das Frühstücksbuffet bietet alles, was den perfekten Start in den Tag ausmacht, dazu gehören unter anderem frische Brötchen und Croissants, Brot, Käse, Aufschnitt, Fruchtaufstrich, Rührei, Bacon, Salat, Obst, Müsli, Orangensaft, Tee und verschiedene Kaffeespezialitäten. Köstlich, nachhaltig und lecker.

Dining

• Breakfast Restaurant

The breakfast buffet offers everything that sets the tone to start the day perfectly. Guests will find a variety of fresh rolls and croissants, bread, cheese, cold cuts, fruit spread, scrambled eggs, bacon, salad, fruit, muesli, orange juice, tea and various coffee specialities on offer. It's delicious, sustainable and tasty.



Meetings & Tagung

- 1 Tagungsraum mit 110 m² für bis zu 50 Personen
- Moderne Tagungstechnik
- Verschiedene Tagungspackages
- Kostenfreies WLAN
- Parkmöglichkeiten am Hotel

Meetings & Events

- 1 meeting room with 110 m² for up to 50 people
- Various conference packages
- High-quality conference technology
- Free WiFi
- Parking facilities at the hotel



Lage & Anreise

Das Amedia Express Bielefeld-Werther, Trademark Collection by Wyndham befindet sich im Umfeld von Bielefeld, Münster und Osnabrück. Die umliegende Nordrhein-Westfälische Landschaft bietet viele Wander- und Radwege, sowie den östlichen Teutoburger Wald, so wie viele weitere Sehenswürdigkeiten. Kennen Sie schon die Altstädter Nicolaikirche, den Alten Markt, die Neustädter Marienkirche, die Sparrenburg, den botanischen Garten oder das alte Rathaus in Bielefeld? Es lohnt sich.

Location & Arrival

The Amedia Express Bielefeld-Werther, Trademark Collection by Wyndham is located in the vicinity of Bielefeld, Münster and Osnabrück. The surrounding North Rhine-Westphalian countryside offers a variety of hiking and cycling trails, as well as the eastern Teutoburg Forest and many other sights. Have you ever experienced the Old Town Nicolai Church, the Old Market, the New Town Church of St. Mary, the Sparrenburg, the botanical gardens or the old town hall in Bielefeld? We suggest you do, they do not disappoint.

Verdienen Sie Gratisübernachtungen mit Wyndham Rewards.*

Wyndham Rewards® ist eines der großzügigsten Prämienprogramme der Welt. Geschaffen für alle Reisebegeisterte, sammeln Mitglieder bei jedem qualifizierten Aufenthalt* garantiert 1.000 Punkte und können diese gegen eine Vielzahl von Prämien eintauschen, darunter kostenlose Übernachtungen ab 7.500 Punkten. Wyndham Rewards hat rund 101 Millionen registrierte Mitglieder auf der ganzen Welt. Danken Sie nicht uns. Sie haben es sich verdient.®

Erfahren Sie mehr und werden Sie noch heute Mitglied unter WyndhamRewards.com.

AMEDIA EXPRESS BIELEFELD, TRADEMARK
COLLECTION BY WYNDHAM
Enger Straße 61, 33824 Werther,
Deutschland

amediahotels.com

**WYNDHAM
REWARDS®**
You've earned this.®



Earn FREE NIGHTS with Wyndham Rewards.*

Wyndham Rewards® is the world's most generous rewards programme. Designed for the everyday traveller, members earn a guaranteed 1,000 points with every qualified stay* and may redeem points for a wide-range of rewards, including free nights starting from 7,500 points. Wyndham Rewards® has over 100 million enrolled members around the globe. Don't thank us. You've earned this.®

Find out more and join today at WyndhamRewards.com.

AMEDIA EXPRESS BIELEFELD, TRADEMARK
COLLECTION BY WYNDHAM
Enger Straße 61, 33824 Werther,
Germany

amediahotels.com

**WYNDHAM
REWARDS®**
You've earned this.®

